

CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD

Wilson Fernando Torres Gómez
Oficial de Policía y doctorando en Ciencias Sociales
8 de enero de 2024

Está claro que la corrupción y la violencia son dos epidemias que alimentan al crimen organizado y la impunidad. Los hechos suscitados en las últimas 24 horas –fuga de uno de los capos de la delincuencia organizada, alias FITO, de la cárcel regional, exige se tomen medidas inmediatas.

La corrupción, en particular, es una herramienta fundamental para el crimen organizado, ya que no puede prosperar sin la colaboración de funcionarios públicos corruptos. Por lo tanto, es crucial llevar a cabo procesos de depuración en las instituciones de seguridad, defensa y justicia, que sean transparentes y cuenten con el apoyo de organismos internacionales.

“LA CORRUPCIÓN, ES UNA HERRAMIENTA FUNDAMENTAL PARA EL CRIMEN ORGANIZADO, YA QUE NO PUEDE PROSPERAR SIN LA COLABORACIÓN DE FUNCIONARIOS PÚBLICOS CORRUPTOS.”

Estos procesos de depuración deben comenzar desde la cúpula, ya que delegar esta tarea a funcionarios corruptos solo fortalecerá la organización interna en beneficio de la delincuencia. Una organización de seguridad contaminada solo alimentará la violencia y la delincuencia, lo que a su vez desestabilizará la gobernabilidad de un estado.

Por lo tanto, es fundamental llevar a cabo una depuración efectiva e integral desde los

altos mandos hasta los mandos medios, evitando así la persecución y las venganzas.

La depuración integral desde la cúpula, envía un mensaje claro de que no hay tolerancia hacia la corrupción en ninguna jerarquía de las instituciones. Esto aumenta la transparencia y genera confianza tanto dentro de la institución como en la sociedad en general.

Sin embargo, también es importante tener cuidado con la manipulación y los engaños, ya que los corruptos son hábiles para influir en la política. Es necesario estar alerta y tomar medidas para prevenir cualquier intento de manipulación por parte de aquellos que buscan proteger sus intereses corruptos.

Esperemos que se tomen las medidas necesarias para combatir la corrupción y la violencia, y así poder lograr un estado de derecho justo y seguro para todos los ciudadanos.

Endefinitiva, al llevar a cabo una depuración integral en una institución, se envía un mensaje de compromiso con la ética y la legalidad, respaldo a la honestidad y la profesionalidad, transparencia y confianza, y lucha contra la impunidad. Este mensaje es crucial para promover un ambiente de trabajo ético, fortalecer la institución y recuperar la confianza de la sociedad.